



ВОПРОСЫ СТАТИСТИКИ

10/2003

ISSN 0320-8168

*Ежемесячный
научно-
информационный журнал*
Издается
с сентября 1994 г.
(с января 1919 г. выходил
под названием
«Вестник статистики»)

Учредитель:

Государственный комитет
Российской Федерации
по статистике

Главный редактор

Н.В. Никулина

Редакционная коллегия:

И.К. Беляевский,
В.П. Божко,
И.И. Елисева,
М.Р. Ефимова,
А.П. Зинченко,
Ю.Н. Иванов,
С.Д. Ильенкова,
М.Г. Назаров,
Б.Т. Рябушкин,
В.М. Симчера,
А.Е. Суринов,
В.Н. Тамашевич,
И.С. Ульянов,
А.Ю. Шевяков

Редакция:

Заместитель
главного редактора
В.П. Шулаков

Ответственный секретарь
Н.Н. Титова

Ведущий научный редактор
В.А. Будыкина

Компьютерная верстка
Л.П. Соколова,
А.Н. Шулакова

Адрес: 107450, Москва,
ул. Мясницкая, 39, стр. 1

Телефоны: 207-48-90,
207-48-82

Телефакс: 207-48-90

E-mail: voprstat@mtu-net.ru
<http://www.infostat.ru>

Позиция Редакции
необязательно совпадает
с мнением авторов
Перепечатка материа-
лов только по согла-
сованию с Редакцией

Журнал
зарегистрирован в
Комитете Российской
Федерации по печати.
Регистрационный
номер 012312

В НОМЕРЕ:

МЕТОДОЛОГИЯ СТАТИСТИКИ НАЦИОНАЛЬНОГО БОГАТСТВА И ЭКОНОМИЧЕСКОГО ПОТЕНЦИАЛА

- Некоторые проблемы статистики национального богатства. **Ю.Н. Иванов, Т.А. Хоменко**.....3
- Природные ресурсы как элемент национального богатства: проблемы экономической оценки. **Ш.Ш. Байбусинов**.....7
- Границы возможностей воспроизводства национального богатства. **Л.И. Нестеров**.....13
- Направления развития человеческого потенциала в странах с различным уровнем экономического развития. **Е.В. Кузнецова**.....17

МЕТОДЫ ЭКОНОМИКО-СТАТИСТИЧЕСКОГО АНАЛИЗА

- Статистические методы в маркетинге торговых предприятий. **И.К. Беляевский**...24
- Информационно-аналитическая система как современный инструмент экономического анализа. **Н.А. Казакова**.....32
- Совершенствование статистики строительства. **Н.А. Власенко**.....42
- Проблемы обработки неответов в данных анкет статистических обследований. **Э.Ю. Чурилова**.....44

ФАКТЫ, ОЦЕНКИ, ПРОГНОЗЫ

- Единовременное обследование использования глобальных информационных сетей (по материалам Госкомстата России).....48
- Развитие российского рынка ценных бумаг в зеркале статистики. **В.Г. Мишин**.....53
- Обращение валюты на территории России. **Д.С. Семенова**.....57
- Использование статистических показателей для оценки экономической безопасности в Республике Карелия. **В.Б. Шмелев, М.М. Шумилова**.....60
- Влияние темпов роста цен на структуру потребительских расходов населения в Алтайском крае. **А.И. Давыдова, И.В. Супонина**.....65

СТРАНИЦЫ ИСТОРИИ

- Земские подворные переписи (к 165-летию со дня рождения Василия Ивановича Покровского, 1838-1915). **Л.К. Титова**.....72
- К 100-летию со дня рождения видного деятеля статистики Глеба Ивановича Бакланова. **Е.П. Гусева**.....75

ОФИЦИАЛЬНЫЕ ДОКУМЕНТЫ ГОСКОМСТАТА РОССИИ.....83

54-я сессия Международного статистического института. В.М. Симчера.....85

Рецензия на учебник «Курс социально-экономической статистики» под редакцией профессора М.Г. Назарова. Б.И. Исаков, А.Д. Коробкин.....87

CONTENTS

METHODOLOGY OF NATIONAL WEALTH AND ECONOMIC POTENTIAL STATISTICS

- ◆ Selected problems of national wealth statistics. **Yu.N. Ivanov, T.A. Khomenko**.....3
- ◆ Natural resources as an element of the national wealth statistics: problems of economic estimate. **Sh.Sh. Baibusinov**.....7
- ◆ Bounds of possibilities for national wealth reproduction. **L.I. Nesterov**.....13
- ◆ Directions of human potential development in the countries with different economic capacity. **E.V. Kuznetsova**.....17

METHODS OF ECONOMIC AND STATISTICAL ANALYSIS

- ◆ Statistical methods in trade enterprise marketing. **I.K. Beliaevskiy**.....24
- ◆ Information and analytical system - the modern instrument of economic analysis. **N.A. Kazakova**....32
- ◆ Construction statistics improvement. **N.A. Vlasenko**.....42
- ◆ Processing of non-answer data of statistical survey questionnaires. **E.Yu. Churilova**.....44

FACTS, ESTIMATES, FORECASTS

- ◆ Ad-hoc survey on the use of global information networks (by materials of Goskomstat of Russia)....48
- ◆ Russian market of securities development in the mirror of statistics. **V.G. Minashkin**.....53
- ◆ Circulation of currency on the territory of Russia. **D.S. Semanova**.....57
- ◆ Use of statistical indicators for the estimation of economic security in the Republic of Karelia. **V.B. Shmelev, M.M. Shumilova**.....60
- ◆ The influence of price rate increase on the structure of consumer expenditures of population in Altay territory. **A.I. Davydova, I.V. Suponina**.....65

PAGES OF HISTORY

- ◆ Zemskie (local) surveys on households (165 years from the birthday of Vasiliy Ivanovich Pokrovskiy, 1838-1915). **L.K. Titova**.....72
- ◆ To 100 years from the birthday of distinguished statistician Gleb Ivanovich Baklanov. **E.P. Guseva**..75

OFFICIAL DOCUMENTS OF THE GOSKOMSTAT OF RUSSIA.....83

54-th session of International Statistical Institute. V.M. Simchera.....85

Review on the manual «Course of socio-economic statistics» edited by professor M.G. Nazarov.

B.I. Iskakov, A.D. Korobkin.....87

ATTENTION OF FOREIGN SUBSCRIBERS!

You can subscribe to this edition through the joint-stock company «MK-PERIODICA»

Phone: /007 095/ 238-49-67, 238-49-30

Fax: /007 095/ 238-46-34, 230-21-17

E-mail: info@mkniga.msk.su

http:// www.periodicals.ru